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本日はいよいよガバナー訪問の日

となりました。最後の訪問クラブと

して米山忠俊ガバナー、ならびに小

出和子ガバナー補佐、よろしくお願

い申し上げます。 

 さて私からは皆様にご報告があります。昨日嵐南

小学校・中学校の特別支援学級のウィンターフェス

ティバルに、サンタクロースとして参加して来まし

た。せいぜい 10数人程度なのかと思っていたのです

が、小学校だけで 50 人以上、中学校に 6，7 人の生

徒さんがおり、中学校の子が一生懸命司会をしてい

ました。当クラブからサンタクロースの服を持参し、

集会場に入ると生徒さんが一斉にこちらを見て、歓

声を上げて喜んでくれて、ゲームの景品である紙の

メダルを全員の首に下げてあげたり、プレゼントを

手渡したりして、本当に楽しい一時を過ごしました。

帰るときも、最後まで目を輝かせて手を振ってくれ

る子がいて、あー今日はつくづく良いことをしたな、

と実感することが出来ました。 

 それでは米山ガバナー、

小出ガバナー補佐、ご指導よ

ろしくお願い申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

12 月 4 日(月)嵐南小学校・第一中学校ウィンターフェスティバル 

 

◆本日の行事：「米山忠俊ガバナー公式訪問｣ 

◆本日の出席：５４名中４０名(内記帳１名) 

◆先々回の出席率：５３名中４５名 84.91％ 

（前年同期 72.22％） 

◆本日のゲスト： 

第 2560 地区 ガバナー 米山忠俊様 

第 4 分区ガバナー補佐 小出和子 様 

(三条東 RC) 

第 2560 地区 地区幹事 石黒隆夫 様 

筆頭副幹事 石川一昭 様  

◆本日のビジター(公式訪問慰労会から参加) 

三条 RC 会長 吉井直樹様､幹事 小林吾郎様 

三条南 RC会長 熊倉高志様 

三条東 RC会長 外山信良様､幹事 飯山武志様 

ガバナー補佐スタッフ（三条東 RC） 

長谷川恵慈様、栗山正男様 

◆本日のオブザーバー： 

米山記念奨学生 劉 自振君 

◆先週のメークアップ(敬称略)： 

11/30 阿賀野川ラインＲＣ 

米山忠俊、石黒隆夫 

12/2 三年度三役会議･第 1 回地区運営会議 

・地区諮問委員会・南雲ｶﾞﾊﾞﾅｰｴﾚｸﾄ激励会 

米山忠俊、石黒隆夫、石川勝行 

会長挨拶： 森 宏 会長 

三条北ロータリークラブ週報 

●例会日：火曜日 １２：３０～１３：３０  ●例会場：三条ロイヤルホテル ℡ 0256-34-8111 

会 長 ： 森  宏  幹 事 ： 安 藤  宰  Ｓ Ａ Ａ ： 福 岡 信 行 

  

  

三 条 北 R C ： 森  宏 会 長    

「 世 界 に 希 望 を 生 み 出 そ う 」  

「ロータリーの心で友情を深めよう」 

「 Ｇ Ｌ Ｏ Ｃ Ａ Ｌ に 活 動 し よ う 」  

例会日 ２０２３. １２．０５ №１７３４ 
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劉 自振 君 
 

米山記念奨学会 奨学金授与 
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・南雲ガバナーエレクトより、 

｢次年度クラブ会長・幹事予定者及びクラブ情報について（照会）｣ 

・(一財)比国育英会バギオ基金より、｢事業報告書送付と基金へのご寄付のお願い｣ 

 

 

 

 

   

   

米山忠俊ガバナーの公式訪問を記念して財団ＢＯＸ・米山ＢＯＸを回しました。 

   

   

   

石川 勝行 君 米山ガバナー、本日はご指導よろしくお願い申し上げます。 

武田 恒夫 君 米山ガバナー、石黒地区幹事、石川副幹事、4ケ月に亘る公式訪問大変 

お疲れ様でした。ご無事でなによりです。 

齋藤孝之輔 君 米山忠俊ガバナーを歓迎して。 

佐藤 義英 君 米山ガバナー、最後の公式訪問御苦労様でした。良く体力が持ちました。 

明日からガックリこないように。ＢＯＸに協力!! 

追伸、今日は結婚記念日でした。何百回目かな忘れました。 

丸山 勝 君 米山ガバナー公式訪問有りがとうございます。今日が最後ですね。ご苦労様です。 

坂内 康男 君 米山ガバナー公式訪問大変ご苦労様です。2560地区訪問の話など聞かせて下さい。 

渕岡 茂 君 米山ガバナー公式訪問大変お疲れ様でした。年末をお元気でお過ごし下さい。 

外山 裕一 君 米山ガバナー本日がラストですね。ご苦労様でした。もう半分がんばってください。 

松山 浩仁 君 米山ガバナーの訪問を歓迎して       本日は宜しく御指導お願いします。 

羽賀 一真 君 米山忠俊ガバナー、54クラブ全ての公式訪問、大変お疲れ様でした。 

本日は自クラブ訪問よろしくお願いします。 

本間建雄美 君 米山忠俊ガバナー公式訪問 御苦労様です。 

石丸 進 君 米山ガバナーお疲れ様でございます。有難うございます。 

石川 友意 君 米山ガバナーご指導よろしくお願い申し上げます。 

落合 益夫 君 米山ガバナーご指導よろしくお願い致します。 

渋谷 義徳 君 米山ガバナー公式訪問を歓迎して！ 

星野 義男 君 ガバナー公式訪問を歓迎して!!  

長谷川哲昌 君 本日はよろしくお願いします。 

金子太一郎 君 米山ガバナーを歓迎して。 

今井 克義 君 米山ガバナーを歓迎して。 

斎藤 良行 君 協力します！ 

 

臨時 役 員 理 事 会 議 事 録  

開催日時 令和 5年 12月 5日（火）11：00～11：30 

開催場所 三条ロイヤルホテル 

出席者 

出席数 １５名（委任状 １名）/１６名   

森 宏、武田恒夫、丸山 勝、安藤 宰、佐藤義英、福岡信行、松山浩仁、石川友意 

石川一昭、斎藤良行、石黒隆夫、野崎喜嗣、外山裕一、長谷川哲昌、齋藤孝之輔 

協議事項 協議結果 

1. 2024-25年度公式訪問等について 従来通りの単独公式訪問を希望 承認 

2. その他 

・会長選任の一年前倒しの定款細則変更

について 

 

次回 理事会・総会へ諮る。 

定款第 13条、細則第 3条第 1，2，3節 

 

承認 

幹事報告：安藤 宰 幹事 

１２月５日現在累計  ４５６，０００円 

ス マ イ ル B O X  

１２月５日現在累計  １５１，０００円 

米 山 奨 学 B O X  

１２月５日現在累計  ２４１，０００円 

ロータリー財団 BOX  
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「ガバナー講話」 

第 2560地区ガバナー 米山 忠俊 様（三条北 RC） 
 

 

おかげ様で、地区の前半行事予

定は少し残っていますが四大大

会は終わり、本日の三条北ロータ

リークラブ訪問で公式訪問 54 クラブ全て終了し

ます。皆さまの協力で無事に終わることができま

した。改めて感謝申し上げます。 

 

今年の 1月に開催された国際協議会や、11月 20

日に神戸で行われたロータリー研究会では、ゴー

ドン会長にお会いする機会がありました。そこで、

世界の大きな変化に直面してロータリーが転換期

を迎えていることを再確認しました。 

ロータリーの歴史は 118 年に及びますが、創始

者のポールハリスは「世界は常に変化している、

ロータリーはこの世界と共に変化して成長してい

かねばならない。ロータリーの物語は幾度も書き

かえねばならない」と言っています。 

現在、ロータリーは国際化が進みボーダレス社

会になっています。地球温暖化、コロナ感染、人口

動態、経済動向の変化など、様々な課題がありま

す。特にアメリカや日本などの先進国では、ロー

タリーの会員減少が起きています。 

一方で、女性会員の台頭が目覚ましく、ジェン

ダー社会(性差)に対応して、イマジンロータリー

を掲げられたジェニファー・ジョーンズ前 RI会長

をはじめ、次年度も女性の RI会長です。女性会員

30%を目標にした世界の 200ヵ国のうち、165ヵ国

がクリアしています。日本の次年度のガバナーも

4人の女性が選ばれました。男性中心のロータリー

が女性中心に変わるかもしれません。変わろうと

しています。 

会員増強に向けて、ロータリーは DEI(多様性、

公平さ、包摂的)を活用し、基盤の拡大をはかりま

す。高潔性というロータリーの価値観に従い、持

続可能な変化を生み出すために、実現に不可欠で

あるということです。 

 

ゴードン会長のテーマは「世界に希望を生みだ

そう」です。希望とは夢の実現であり、夢とは戦争

の無い世界です。ゴードン会長は助けを必要とし

ている世界の人々に、ロータリーが平和の手を差

し伸べようと呼びかけました。そのために、以下

の三つの重要事項を挙げました。 

1.平和への推進: ロータリーは世界中の紛争地

域や難民キャンプなどで、平和教育や仲裁、

人道支援などを行っています。また、ロータ

リー平和センターで平和の専門家を育成して

います。ロータリーは国際親善と相互理解を

深め、戦争をしない、おこさない活動をすす

めています。 

2.メンタルヘルスの配慮と支援: ロータリーは

コロナ禍や自然災害などで心に傷を負った

人々に寄り添い、心のケアやカウンセリング

などを提供しています。特に子供や若い人達

の自殺が増えていることに危機感を持ち、予

防や救済に努めています。 

3. ポリオ根絶運動の継続: ロータリーは 1985

年からポリオ根絶運動を推進してきました。

ロータリーは世界の子供達に約束したことを

守らなければなりません。ポリオはまだアフ

ガニスタンとパキスタンで流行していますが、

ロータリーはワクチン接種や監視、啓発など

を続けています。ロータリーは世界で良いこ

とをしようと掲げています。 

 

日本のロータリーと地区のロータリーも変化し

ています。日本では 103 年前に東京ロータリーク

ラブが創立されました。ピーク時には会員数が 133

人に達していましたが、現在は 83人を割っていま

す。会員増強、拡大から会員減少に転じています。

地区では 30 年前の栗山年度は 2669 名(女性 8 名)

でしたが、現在は 2000名前後(女性会員 150名)に

なっています。小子高齢化社会やコロナ禍の経済

動向が影響しています。地区クラブの会員数も減

少傾向にあります。40 名以上のクラブは 20 クラ

ブ、30名～40名は 14クラブ、10名～30名以下は

16クラブ、10名以下は 4クラブです。近年では 3

クラブが解散しました。 

本日の行事： ｢米山忠俊ガバナー公式訪問｣ 
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公式訪問は、7月 12日中条ロータリークラブか

ら始まり、11月 30日 53クラブ目の阿賀野川ライ

ンロータリークラブ、そして本日 12 月 5 日 54 ク

ラブ目の三条北ロータリークラブで終了しました。

53クラブ公式訪問から、地区の課題は大体のどこ

のクラブでも会員減少、クラブ存続といった問題

で、クラブ・分区の格差がありました。現在会員数

の少ないクラブはクラブ資金の問題もあり、ロー

タリー活動も思うようにならず身の丈のクラブ運

営をしています。 

 

地区の課題と対策を考えると、課題は会員の高

齢化と会員減少、会員数の少ないクラブも今はあ

まり危機感がないといった課題があります。日本

の将来人口 1億 2000万人が 50年後 8000万人 70%

くらいの減少に伴い、10年～20年後に会員減少が

心配されています。会員減少の対策は、今からク

ラブの再成を図ることが大事です。クラブの活性

化を進め、会員増強では女性会員の増強と若い会

員の増強、ロータ―アクト・インターアクトの確

保と支援協力、クラブ広報公共イメージの向上が

対策として挙げられます。また、有名人（地域の）

を名誉会員として会員増強の看板となってもらう

ことも方法の一つです。 

一方、仲間意識と連帯意識から会員関係改善を

図ることも必要です。 

 

地区のテーマは「ロータリーの心で友情を深め

よう」です。人の出会いを大事にし、やさしい思い

やりの心でいい関係を築きましょう。ロータリー

で世の為人の為に貢献し経験を積み学びましょう。

仲間意識・連帯意識と帰属意識でロータリーを、

ロータリークラブを発展させましょう。ロータリ

ーは一つの音だけでは何も響きません。色々な色、

音があってメロディ音楽が生れる様に新しい文化

になります。ロータリークラブの結束と協調で前

進しましょう。 

 

私のガバナー年度後期は、ゴードン会長のテー

マ重要事項を具体的に取り組んで統括してみたい

と思っております。平和の推進、世界の平和に貢

献できるよう、国際間の理解と親善を深めること、

地区のクラブと海外のクラブを友好クラブ提携し

増やすこと、メンタルヘルスとしてはロータリー

が希望を失った人達に癒しを考え行動する。ポリ

オ根絶運動では、「行動しよう」のもと、来年南雲

年度の 10 月ポリオデーの地区での大きなイベン

ト・キャンペーン開催を応援したいと思います。

ゴードン RI 会長が世界の平和と地域の幸せの為

に、勇気を持って行動しようの実現に取り組んで

行きたいと思います。 

 

終わりになりましたが、三条北ロータリークラ

ブの今後増々の発展と会員の皆様のご活躍ご健勝

を祈念して私の話しを終らせていただきます。ご

清聴有りがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

「 総 評 」    第 4分区ガバナー補佐 小出 和子 様（三条東 RC） 
 

米山ガバナー、全 54クラブ公式訪問大変お疲れさまでした。 

石黒地区幹事も石川筆頭副幹事もご同行されてお疲れさまでした。 

私は第 4分区内のクラブだけ回らせてもらいましたが、米山ガバナーは地区内全ての

クラブを回られて、本当にそれぞれのクラブが違う個性や雰囲気を持ち、やり方もそれ

ぞれ様々で色んな良い面をご覧になって来られたことと思います。是非クラブの皆さんは、そのお知恵

をいただいてより一層よいクラブ作り、活性化に励んでいただきたいと思います。石黒地区幹事・石川副

幹事もたくさんご覧になって来られていますから、他のクラブはどうだったかとかお聞きになると良い

と思います。 

また、社会奉仕事業では、こちらの北クラブさんはひとり親家庭のフードバンクさんへの支援もなさ

れていて、とても良い奉仕事業だと思います。これからもそういった活動を続けていただきたいと思います。 
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 石黒 隆夫 地区幹事 
 

本日は、公式訪問を開催していただきましてありがとうございました。 

いつもであればここで地区幹事より地区大会のお知らせや今まで終了した事業のお

礼をしていましたが、三条北ロータリークラブに対しては 4大会全てを開催していただ

きました事に厚くお礼申し上げます。各委員長の素晴らしいリーダーシップとそれに協

力する会員の一致団結した行動力には感動し感謝の気持ちでいっぱいになりました。 

今後の予定としては来年 5月にシンガポールで国際大会が開催されます。12月 15日までの登録は割安

となっておりますのでご検討ください。また、米山年度では地区研修委員会が新しく発足しました。詳し

い内容は配布のパンフレットをご覧ください。既に南雲年度に向けてガバナー補佐研修が終了し、今月

の 9日にはクラブ会長幹事研修が開催されます。引き続き米山年度をよろしくお願い致します。 

 

 「米山ガバナーと 26クラブ訪問しての感想」  石川 一昭 筆頭副幹事 
 

米山ガバナーとガバナー訪問は 7月 20日長岡西ロータリークラブがスタートでした。 

石黒地区幹事と 54クラブを約半分ずつ分け、私が 26クラブ、石黒地区幹事が 28ク

ラブ真夏の 40度近い気候の中スタート致しました。早いもので 12月 5日本日ホーム

クラブが最後になってしまいました。 

無我夢中で行き先々の各ロータリークラブの現況報告を下調べして、訪問先のクラブの特徴をある程

度把握して手探りでのガバナー訪問が続きました。 

米山ガバナーも不慣れなため原稿を棒読みのようでした（個人の感想）。そんな中、回を重ね訪問す

るたびに原稿も見ないで堂々と講話する米山ガバナーは逞しささえ覚えました。 

26クラブ訪問の感想としては各クラブそれぞれの特徴があり、例えば例会の方法もすべて違っており

クラブの特徴を出した例会で進行しておりました。 

また、今年度ガバナー方針で「女性会員 20％増強」と掲げられ、あるクラブではすでに女性会員が

10名とすでに目標をクリアしているクラブが有ったり、またはクラブ会員が 10名足らずのクラブはや

はり会員増強が近々の課題だと話をされてましたが、人口減少や企業の減少で深刻な状況のクラブが有

ったり、すでに新入会員 6名が入会済のクラブやその地区や企業の情況でかなり左右されることが分か

りました。 

最後に米山ガバナーと 26クラブ無事、事故もトラブルもなくガバナー訪問を終える事が出来一安心

しております。今後訪問クラブと少しでも関係を保つことが出来たら思います。 

貴重な経験をさせて頂きました米山ガバナー並びに石黒地区幹事、北ロータリークラブの皆様に感謝

申し上げます「ありがとうございました」(__) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ｢米山忠俊ガバナー 公式訪問 慰労会｣ 

●乾杯挨拶： 

森 宏 会長 

米山 忠俊 ガバナー 

小出 和子 ガバナー補佐 

石黒 隆夫 地区幹事 

石川 一昭 筆頭副幹事 

 

54 クラブ公式訪問 

お疲れさまでした！ 
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三 条 RC 会長 吉井 直樹 様・幹事 小林 吾郎 様 

三条南 RC 会長 熊倉 高志 様 

三条東 RC 会長 外山 信良 様･幹事 飯山 武志 様 

ガバナー補佐スタッフ 

長谷川 恵慈 様・栗山 正男 様（三条東 RC） 

慰労会にご参加いただきました 

●バンド演奏：清水桃子カルテット 

●中締め： 

武田 恒夫 会長エレクト 


